
智行理财网
为什么基金一直在跌？是什么原因？

有的投资者买了基金以后，发现基金总是跌的多，涨的少，持续性的下跌，十分的
着急，那么为什么基金一直在跌？是什么原因？希财君为大家准备了相关内容，以
供参考。

首先基金的类型是有很多的，一般来说，只有高风险的基金类型一直跌的可能性比
较大，举个简单的例子：假设某投资者买的是医疗基金，但基金一直在跌，就会想
知道原因。

那么就要去看医疗板块的基金，有没有大部分下跌，如果大部分医疗板块的基金都
是在下跌的话，那么有可能是大盘在跌，不是投资者购买的基金有问题，那么是可
以考虑继续持有，等待基金涨起来，如果自己没有承受风险的能力，不想继续亏损
了，也可以赎回止损，等待下次好的时机入场。

如果是医疗板块的基金大部分都没有跌，就投资者自己买的这只基金在跌，并且出
现了经常调换基金经理的情况，或者医疗基金投资的股票出现持续性的下跌，并且
不看好的话，一般是建议及时止损。

在买基金的时候，设置好止损点是十分重要的，可以设置10%、15%、20%、30%
等等都是可以的，这样是为了避免更大的损失，由于每只基金的情况是不一样的，
所以需要具体问题，具体分析，以上内容是不做任何建议，仅供参考。

其次要切记基金在下跌的时候加仓，是可以降低成本，但加仓是会增加风险的，所
以一定要慎重。
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